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中央領導提醒特首香港形勢仍然嚴峻
不少人說，中美已

經達成了第一階段的貿

易談判協議，今年聖誕

節香港將會回復景氣，市民可以過一個快

樂而平安的佳節，特區政府和亂港派對話

已經取得了成果。更有人認為，警察不必

採取任何止暴制亂措施，政府通過讓步討

好了亂港派，香港局勢就可以恢復正常云

云。這無疑是一種妄想，也是向美國《香

港人權與民主法案》投降的一種表現。

暴亂只是歇息沒有結束

國家主席習近平、國務院總理李克強

昨日分別會見了到北京述職的行政長官林

鄭月娥。習近平主席表示，中央將繼續堅

定支持林鄭月娥帶領香港特區政府依法施

政，堅定支持香港警方嚴正執法，並希望

香港社會各界人士團結一致，共同推動香

港發展重回正軌。李克強總理則指出，香

港 「修例風波」 延續至今，對整個社會造

成多方面損害，經濟明顯下滑。香港未走

出困境，政府要繼續努力依法止暴制亂，

並且研究一系列深層次矛盾和問題，強調

中央政府將一如既往堅定貫徹 「一國兩制

」 方針，支持林鄭月娥和特區政府依法施

政。

暴亂沒有過去，亂港派也沒有收手，

這是中央的判斷。

「美國國際事務民主協會」 的頭目上

月親自到港指揮亂港派透過選舉和街頭暴

力的兩手交替使用，迫使特區政府步步退

讓。有兩件事，說明了綏靖投降路線正在

發展。

第一件事情：區議會選舉僅僅DQ了黃

之鋒，其他提出 「自決」 、 「暗獨」 、 「
撐暴」 參選人都沒有被取消資格。這說明

了美國涉港法案威脅要制裁損害香港的個

人與實體，在這次區選中起了作用。而選

舉後大量的 「港獨」 、亂港分子舉着 「星
條旗」 上街遊行感謝美國，更是說明區選

結果是內外勾結的結果。

第二件事情：特區政府提出成立獨立

檢討委員會，檢視社會動盪成因並提出建

議，這是對於所謂 「五大訴求」 一次災難

性的讓步。加上應邀來港協助監警會審視

與香港近期大型公眾活動相關的警務工作

和程序的國際專家，突然否定監警會的職

能並且 「群退」 ，令亂港派藉機繼續發酵

「修例風波」 ，甚至有機會引發第二次風

波。

止暴制亂一定要靠強而有力的執法和

法律手段達到震懾效果，讓亂港派清楚地

知道使用暴力絕不能達到目標。如果僅僅

採用姑息主義，向亂港派的 「訴求」 作出

讓步，只會令亂港派得隴望蜀。

所以，特區政府應更積極地止暴制亂

，這與開展社區對話、凡事克制、以人道

主義對待暴徒、奢想亂港派的善意回應，

是兩條不同的路線，亦會得到截然不同的

後果。前者將使香港得到長期的繁榮穩定

；後者是為暴徒壯膽，將暴亂變成恐怖主

義，癱瘓香港經濟，造成更多人失業，助

亂港派奪取下屆立法會控制權和奪取特區

管治權的勝利邁進。

香港有一些人，特別是官場中人，他

們對於亂港派採取了放生和包庇的態度，

涉暴 「黃師」 毋須暫停教席；律政司檢控

暴徒工作緩慢；法官動輒就批准暴徒保釋

、輕判暴徒……正因為如此，香港的暴亂

持續逾半年且越演越烈，亂港派取得區議

會選舉的大勝。個別官員扮演了什麼角色

？發揮了什麼作用？路人皆見。

須加強止暴制亂措施

現在亂港派和美國的勾結加緊，街頭

暴力和選舉工程互相支持配合的策略，可

說是運用得天衣無縫。只要癱瘓香港經濟

，同時啟動 「黃色經濟圈」 ，讓亂港派得

到更多的資金來源和財政的支持，奪取明

年九月的立法會選舉勝利，就有必要兩手

交替使用，並且在嘴巴上麻痹香港的各界

市民，說暴力行為降溫了，警察不必止暴

制亂，云云。

「勇武派」 和 「和理非」 沒有割席，

更合謀製造謊言、控制輿論，以議員唱紅

臉、 「勇武派」 唱白臉，配合所謂 「五大

訴求 缺一不可」 的口號，不斷發動青年

學生加入 「勇武」 行列，為選舉 「助選」
。兩手交替使用的目的是要保持政治熱度

，為明年九月的立法會選舉製造高投票率

，重施故伎，奪取立法會選舉的勝利。

亂港派控制了立法會，就等於控制了

香港管治權，特區政府的施政報告、財政

預算案都會遭否決，施政寸步難行。因此

保持政治熱度就成為了外部勢力給予亂港

派的首要任務。

因此，我們絕對不能因為中美達成了

第一階段的貿易協議，就認為美國不會再

干預香港事務。恰恰相反，往後的經貿磋

商，涉及到中國的主權和制度問題，美國

一定會採取更加高壓的談判策略。美國急

着要與中國達成首階段協議的目標是要刺

激美股上升，製造特朗普令經濟大幅度振

興的選舉宣傳效果，抗衡民主黨提出的彈

劾案。中美角力其實沒有停止，正因為如

此，習近平主席和李克強總理提醒了林鄭

月娥：暴亂的因素沒有過去，一定要採取

有力的措施止暴制亂。 資深評論員

數年前，有人提出 「黃色經濟

圈」 概念，用以對抗 「只要內地斷

水，香港就會癱瘓」 的常識。這本

來是一種情緒發泄，沒有人會當真

，但經過黑色暴亂，經過部分無良

商家的噱頭宣傳，尤其是經過一群

彈頭學者煞有介事的 「研討」 ，儼

然成為沈旭暉之流眼中的 「顯學」 了。但正如

「太子站死人」 謠言最終都會被戳穿一樣，不

管對 「黃色經濟圈」 的討論是多麼熱烈，有多

少 「國際學者」 參與其中，終究只是一則 「黃
色笑話」 罷了。

「黃色經濟圈」 是什麼東西？簡單而言，

就是建立一個 「黃店」 網絡，凡支持暴亂、響

應 「三罷」 的，或者僅在門口貼一張 「時代革

命」 之類文宣的，都可以 「榮登」 「黃店」 名

冊，列入專門的推介App。 「黃絲」 消費者杯

葛 「藍店」 ，但 「黃店」 並不拒絕 「藍絲」 消

費者，以此達到逐步陰乾 「藍店」 、令其虧損

、破產、關門的目標，最終建立脫離中國元素

的 「純香港經濟」 。

「光顧黃店」 只是 「黃色經濟圈」 的初級

階段，接下來還有不少宏圖大計，譬如成立 「
黃色公社」 、 「主權基金」 等；如果能籌到十

億元基金，可以對抗大企業，由 「光復香港」
進化到 「光復」 日常生活的衣食住行；進而發

行黃色貨幣，打倒現行金融大機構；如果基金

達到五百億元規模，甚至可以在海外購島或者

在西方國家的荒蕪人煙處買下地皮，用3D打

印技術建立 「新香港」 云云。

「港獨」思維在經濟上的體現

黑色暴亂不僅催生無上限的暴力，亦催生

無上限的想像力。「黃絲」學者腦洞大開，奇思

妙想紛紛湧現，據說已從諾貝爾經濟學獎獲得

者的實踐中找到理論根據。接下來，他們可能

會在聖經、佛經、古蘭經中尋章摘句，證明 「
黃色經濟圈」 並非空想，而是大有「可行性」。

但在地球村的時代，世界經濟密不可分，

香港經濟更不可能脫離中國因素，不論如何鼓

吹 「黃色經濟圈」 都是文宣多於實際。沈旭暉

們對此心知肚明，他們在乎的不是經

濟，而是政治宣傳。說穿了， 「黃色

經濟圈」 是 「港獨」 思維在經濟上的

體現，旨在製造仇恨，加劇社會分裂

，並以消費者的壓力來逼迫商家 「歸
邊」 ，製造恐怖效應。潛台詞就是：

誰不投降，誰就有 「被裝修」 的風險

。可以說，這些 「黃絲」 學者，就是脫掉了黑

衣的暴徒幫兇。

「黃色經濟圈」 並不是什麼新概念，而是

納粹德國種族隔離論的死灰復燃，也是二戰後

冷戰思維的餘緒。近年來，美國政界的反華鷹

派鼓吹中美對抗與 「經濟脫鈎」 。有一段時間

，內地科技巨頭華為遭多個國際標準組織杯葛

，有人鼓吹今後在互聯網及訊息技術領域也要

分東西兩個標準。黑色暴亂既然是 「為美國而

戰」 ， 「黃色經濟圈」 自然也就是漢奸們向洋

主子表忠的噱頭。

然而，納粹的種族隔絕理論臭名昭著且早

已破產，隨着中美即將簽署首階段貿易協議，

中美經濟 「脫鈎」 論也淪為明日黃花。以美國

之強，尚且無法建立隔絕中國的 「美國經濟圈

」 ， 「港獨」 分子又何德何能建立與內地分庭

抗禮的 「黃色經濟圈」 呢？

沈旭暉等應該知道 「恥食周粟」 的故事，

伯夷叔齊兩兄弟作為商紂餘孽，拒絕認同周朝

，逃往首陽山隱居，以野菜充飢。但有人告訴

他們，首陽山是周朝的，野菜也是周朝的，你

們仍然生活在周朝天底下。伯夷叔齊聞言羞愧

難當，只好絕食而死。

同理，不論 「黃絲」 學者如何異想天開，

哪怕真的建成了所謂 「黃色經濟圈」 ，也是建

在中國的香港。 「黃色經濟圈」 的前面，仍須

冠以 「中國」 兩字，這就是香港的政治現實。

因此，不管是經濟 「港獨」 、政治 「港獨」 還

是文化 「港獨」 ，都是自欺欺人。

「黃絲」 常以 「今日台灣，明日香港」 自

慰，然而 「台獨之子」 陳水扁也不得不承認 「
『台獨』 不可能，就是不可能」 。 「台獨」 不

可能，遑論 「港獨」 ， 「黃色經濟圈」 云云吹

水無妨，若沈旭暉們以為憑此 「顯學」 可拿諾

貝爾經濟學獎，那就該去看精神科醫生了。

香港面臨發展還是衰落的抉擇
《深圳市建設中

國特色社會主義先行

示範區的行動方案（

2019-2025年）》日

前正式印發，這意味着建設中國特色社會

主義先行示範區進入實質性實施階段。《

行動方案》看後令人鼓舞，其思想解放程

度不亞於改革開放時代。

香港再「鴕鳥」勢輸得很慘

與此同時，隨着澳門回歸20周年，國

家主席習近平明天將赴澳門，出席慶祝澳

門回歸祖國20周年大會暨澳門特別行政區

第五屆政府就職典禮，並視察澳門特別行

政區。可以想見，傳聞已久的國家對澳門

的政策大禮包可望送達澳門，以助推這個

穩定政治、社會發展的特區經濟結構更合

理，繁榮穩定更加可持續。

深圳經濟特區和澳門特別行政區都在

香港邊上，對香港未來發展影響深遠。那

些以毀滅為目的的暴徒不會關心，但廣大

香港市民不能不思考。未來香港是發展還

是衰落，關係你我的未來和我們子孫後代

的福祉。在深圳和澳門都在視發展為首要

目標時，香港不能不做一個正確的抉擇。

根據深圳《行動方案》的內容，深圳

將全面深化改革開放，自動複製內地自貿

區政策；在前海探索實行與港澳趨同的稅

收制度；實行粵港澳司法協助；綜合授權

改革試點，圍繞制約國家改革發展重大制

度性障礙，以清單式批量申請授權，攻堅

戰略性改革；加快創建深圳綜合性國家科

學中心；探索開闢國際化互聯網數據通道

；實行更便利的境外人才引進和出入境管

理制度，爭取外國人永久居留審批權限下

放。這其中每一條都與香港關係重大，如

果香港一些人再如鴕鳥般把頭埋在沙子裏

，恐怕會輸得很慘。

深圳是中國改革開放的排頭兵，向來

不尚空談，務實實幹。40多年前，由於有

政策優勢，思想解放，深圳在當時封閉保

守的環境下撕開一條口子，闖出一片天地

，並影響了整個中國發展進步。當然，與

香港一河相隔的地理優勢給了深圳獨特的

競爭力。這既幫助了深圳從小漁村一躍成

為世界知名創新城市，同時也給了香港天

賜機遇，令香港成為亞洲「四小龍」之首。

如今，歷史的機遇再一次落在深港。

對深圳而言， 「明天更好」 不是虛談。這

座城市有明確目標和發展野心。深圳的整

體經濟實力和城市建設、民生進步，已經

不遜於香港，其包容度、絕不排外更是遠

勝於香港。但深圳依然謙虛，並深知自身

短板，願意繼續以香港為師，並繼續將開

放空間提供給香港。《行動方案》提出，

將爭取授權深圳制定各行業港澳專業人才

執業管理辦法，允許金融、建築、規劃、

衛生、專利代理等專業服務人才經相關部

門或機構備案後在深圳執業，在推進國際

醫療資源合作方面，將逐步取消合資或合

作醫療機構境外資本股權比例限制，並探

索與港澳醫療衛生標準規範銜接，規則互

通互認的註冊，准入和服務監管新機制。

暴亂窒礙發揮自身優勢

深圳先行先試、再度改革開放對香港

是重大利好顯而易見。深圳不會也不可能

對香港取而代之，各自的優勢均難以互相

取代。當然，如果香港的優勢因為自身因

素無法發揮，甚至因為暴亂日漸衰落，那

就另當別論。深圳此次伸出的橄欖枝不僅

面向資本，也更多面向專業人士，青年人

才。這既是深圳所需，也有助於香港解決

發展中的一些深層次矛盾。毫不客氣地說

，完全封閉地依靠自己的一畝三分地，香

港很多深層次的經濟社會問題難以解決，

至少在可見的最近十數年看不到希望。

澳門亦是如此。土地面積狹小，經濟

結構單一，靠自身力量幾乎難以改變。對

於未來經濟社會發展的隱憂，中央早已看

到，因此10年前便有了橫琴這個粵澳合作

新模式的示範區。如今粵澳合作產業園範

圍，在原有5平方公里淨地基礎上新增1平

方公里，已經超過澳門本身面積的五分之

一。目前珠海已全面暫緩橫琴非涉澳項目

用地審批，全力保障澳門產業多元發展用

地需求，足見國家政策力度之大。

深圳、澳門的發展都是香港的鏡子，

最近20年這兩座城市發展速度都快過香港

。其中社會穩定，民意一心向發展是不能

忽略的因素。今天，當我們的鄰居都在大

踏步前進，並在前進的列車上給香港預留

了空間，就看香港如何抉擇了。止暴制亂

，恢復正常秩序是抓住機遇的第一步。請

記住，在全世界任何地方，動盪是絕對不

會帶來經濟社會進步的。

全國政協委員、香港島各界聯合會常
務副理事長

黃色經濟圈就是一個黃色笑話 日前，國務院港澳辦主任張曉明在《人民日

報》發表題為《堅持和完善 「一國兩制」 制度體

系》的文章，指出香港尚未完成《基本法》第二

十三條立法，也未設立相應執行機構，是近幾年

來 「港獨」 等本土激進分離勢力的活動不斷加劇

的主要原因之一。建立健全維護國家安全的法律

制度和執行機制，強化執法力量，已成為擺在特

區政府和社會各界人士面前的突出問題和緊迫任

務。

國安存短板令暴亂頻生

張曉明主任提出的觀點，實在是所言非虛。

事實上，在香港這場 「修例風波」 中，亂港派不

但蠱惑群眾發動暴力衝擊，嚴重破壞社會安寧及

公共秩序，更打出所謂 「光復香港 時代革命」
的口號，本身已足以反映亂港派日漸激進化，並

且跟 「港獨」 激進勢力合流。究其因由，便是源

於特區政府至今尚未完成廿三條立法，致使香港

存在國家安全方面的法律缺位。

說到這裏，亂港派及其支持者或許會說，近

日所爆發的暴力浪潮，乃是源於特區政府提出修

訂《逃犯條例》。可是有一點我們必須注意，香

港是中國的特區，有人在內地、澳門、台灣犯法

後逃至香港，本來便應該將其移交至案發地區審

理。為此，《基本法》第95條早已規定：香港特

區可與全國其他地區的司法機關通過協商依法進

行司法方面的聯繫和相互提供協助。由此可見，

特區政府提出修例，不只合情合理，更是合法合

憲。

然而，亂港派為求一己私利，夥同 「黃絲」
媒體一齊妖言惑眾，把香港現時無法把疑犯移交

內地、澳門、台灣的法律漏洞，包裝成所謂的 「
防火牆」 。歸根結底，所謂的 「防火牆」 一說，

跟本土激進勢力所主張的 「中港區隔」 ，其實如

出一轍，其思想的核心便是把 「兩制」 凌駕於 「
一國」 之上，無視《基本法》有關於逃犯移交的

規定。最終結果，便是部分不明真相的群眾受其

蠱惑，使到 「修例風波」 演變成暴力浪潮。

更重要的是，亂港派所做的一切，根本不是

旨在扳倒修例，而是要奪取香港管治權，並且顛

覆香港特區按照憲法與《基本法》所建立的憲制

秩序，使到香港成為一個獨立政治實體。部分人

或許認為，亂港派提出的所謂 「五大訴求」 ，當

中的 「落實雙普選」 只不過是要求重啟政改，而

普選特首和立法會是《基本法》第45條及第

68條所訂下的最終目標，所以亂港派的主張

並不等同 「港獨」 ，這種想法是頭腦不夠清

晰。

大家若有留意亂港派的文宣，便會發現他

們的真正主張，是 「解散立法會，立即實行雙

真普選」 。《基本法》第50條早已列明，只有

特首拒絕簽署立法會再次通過的法案，又或者

立法會拒絕通過政府提出的財政預算案或其他

重要法案，特首才可解散立法會。現在香港並

未出現上述提到的情況，由此可見，亂港派提

出 「解散立法會」 的主張，本身便是無視《基

本法》第50條的規定。

亂港派為奪權勾結外力

其次，關於香港的 「雙普選」 時間表，全

國人大常委會根據《關於〈基本法〉附件一第

七條和附件二第三條的解釋》，早已在2007

年12月29日作出決定，當中列明： 「在特首由

普選產生以後，香港特區立法會的選舉可以實

行全部議員由普選產生的辦法」 。可是，政府

提出的特首普選方案，被亂港派否決，這是香

港至今尚未落實 「雙普選」 的原因。如今，亂

港派提出 「立即落實雙普選」 ，本身便是無視

全國人大常委會作出的上述決定。

此外，全國人大常委會早已在2014年，

就特首的普選辦法作出決定，即坊間俗稱的

8．31決定。可是，亂港派不接受8．31決定

當中的提名委員會產生辦法，以及特首候選人

的提名機制，並聲稱他們主張的 「公民提名」
，才是所謂的 「真普選」 。可見亂港派的所謂

「真普選」 主張，本身便是違反《基本法》及

8．31決定，亦反映他們無視中央根據憲法及

《基本法》所擁有的政制發展決定權。

更讓人惱怒的地方，便是亂港派為了奪取

香港的管治權，不惜勾結外國，充當境外勢力

的馬前卒，損害國家和香港的本土利益。是故

，完成廿三條立法不但是憲制責任，更是有其

必要性和迫切性，特區政府應在立法會尚未換

屆之時，從速完成廿三條的立法工作，並且

仿效澳門，成立維護國家安全委員會及辦公

室，從而填補香港在國家安全層面上的法律

缺位。
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